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          Цель исследования - совершенствование факторинговых операций в коммерческих банках Китая. Актуальность темы исследования заключается возможности использования банками факторинговых операций для извлечения дополнительного источника доходов, расширения ресурсной базы, для погашения дебиторской задолженности клиентов.
Обозначенные проблемы и актуальность факторингового обслуживания клиентов коммерческими банками определили цель и задачи исследования. Выводы исследования могут быть выводы исследования могут быть использованы коммерческими банками для совершенствование факторинговых операций.
Для реализации поставленной цели необходимо решить следующие задачи:
1. Определение понятийного аппарата факторингового обслуживания;
2. Проведение анализа и оценки эффективности факторингового обслуживания коммерческих банков КНР;
3. Совершенствование факторинговой деятельности коммерческих банков КНР.
Объект исследования – факторинговые операции в коммерческих банках Китая.
Предмет исследования – коммерческие банки Китая.
        

        
          The purpose of the study is to improve factoring operations in commercial banks in China. The relevance of the research topic is the possibility of using factoring operations by banks to extract an additional source of income, expand the resource base, and pay off customer receivables. The identified problems and the relevance of factoring customer service by commercial banks have defined the purpose and objectives of the study.
The conclusions of the study can be the conclusions of the study can be used by commercial banks to improve factoring operations.
To achieve this goal it is necessary to solve the following tasks:
1. Definition of the conceptual apparatus of factoring services;
2. Analysis and evaluation of the effectiveness of factoring services of commercial banks of China;
3. Improving the factoring activities of commercial banks in China. The object of study - factoring operations in commercial banks in China.
Subject of research - commercial banks in China.
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